
2021 | Ano de esperança

Escrito por San Payo Araújo
Terça, 05 Janeiro 2021 00:00

Na formação desportiva, a grande vantagem do basquetebol e de outras modalidades de
equipa sobre os desportos individuais é o desenvolvimento da noção do colectivo. Contudo se
dentro da equipa, ou dentro do clube temos capacidade de estimular a noção de pertença a um
grupo,

  

    

  

muitas das vezes verifico, que relativamente à modalidade passamos a ter um comportamento
muito individualizado. Muitas equipas dentro do clube, e muitos clubes dentro da modalidade
comportam- se como se fossem um indivíduo.

  

“O ano de 2020 foi, sem dúvida, um ano diferente. Não em especial, por causa da crise
económica, que, sendo dolorosa, não é, infelizmente novidade para muitos. O que trouxe de
novo à atenção geral foi a pandemia, e com ela, a imponderabilidade e a força já esquecida da
natureza. ” António Cluny

  

Nesta tempestade, que todos estamos a viver, tenho sincera esperança que aumente a noção,
que todos dependemos uns dos outros e não do nosso individualismo, tão apregoado por
algumas correntes de opinião. A importância da noção do colectivo é decisiva no acelerar da
resolução desta pandemia.

  

“Mas o pensamento colectivo é geralmente de curta duração. Nós somos volúveis, seres
estúpidos com memória fraca e grande talento para a autodestruição ”. Suzanne Collins

  

Com um forte desejo, que depois da tempestade, a bonança venha o mais rapidamente
possível, tenho a esperança que tenhamos aprendido a ser mais colectivos, pois como diz
Rose Bona, “Pensar no bem colectivo não é escolha é uma necessidade.” Para todos votos de
um bom ano novo.  
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